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Наступают политиче
 ские каникулы. Как

бы. Но жизнь набирает но
вые обороты, которые про
израстают из прежних дел.

Начало лета ознаменова
лось разными событиями, ра
достными и грустными. День
защиты детей осветил го
род лучезарными улыбками и
весёлым щебетом юных ко
ролёвцев. День России под
твердил наше стремление к
единству и верности тради
циям. Волнующе и трепетно
прошли выпускные вечера.

В то же время в июне нам
пришлось проститься с за
мечательными людьми, оп
ределившими в своё время
развитие нашего города —
это Иван Михайлович Че�
репанов и Евгений Влади�
мирович Белов. Царство
им небесное и светлая наша
память.

В то же время жизнь про
должается. Впереди два ме
сяца лета с ягодами и гриба
ми, ромашками и колоколь
чиками, высоким небом и
звёздами, звёздами, звёздами.
Хотелось бы пожелать на
шим читателям всё это уви
деть, несмотря на заботы,
потому что «лето — это ма
ленькая жизнь»!

ПАРТИЙНАЯ  ЖИЗНЬ

После необходимых уставных процедур (избрания Президи�
ума, мандатной, счетной и редакционных комиссий, утвержде�
ния повестки дня и т.д.) по 1�му вопросу с докладом выступил
1�й Секретарь Королёвского ГК КПРФ Андрей Яскевич.

В своем докладе А.Яскевич отразил качественный и коли�
чественный состав городской организации; участие первич�
ных отделений, секретарей и отдельных коммунистов в зап�
ланированных партийных мероприятиях; необходимость ак�
тивизации партийной работы во 2�м полугодии по таким
направлениям, как приём в партию; регулярный сбор партий�
ных взносов; совершенствование партийной печати и увели�
чение её тиража, наращивание  активного участия каждого
коммуниста в проводимых КПРФ мероприятиях.

По результатам полугодия отдельно были отмечены ком�
мунисты Кирюшкин А.М. (ПО «Прогресс»); Лаврухин Ю.М.
(ПО «РКК Энергия и Завокзального р�на); Мазурин А.В.,
Циммер И.И.(ПО «Болшево»),Самарин К.А.(ПО «Мичурино»)
— как наиболее активные в работе по организации и прове�

Итоги и планы
дению мероприятий по сбору и доставке гуманитарной помо�
щи в Донецкую и Луганскую народные республики.

В заключении доклада А.Яскевич обратил внимание также
на необходимость активизации выстраивания системы дея�
тельности депутатов�коммунистов городского отделения с
депутатскими группами КПРФ всех уровней (как единого ме�
ханизма в реализации поставленных задач); искоренения не�
гативных тенденций вживания в систему буржуазного парла�
ментаризма и соглашательства; противодействия фактам ос�
лабления чувства ответственности перед товарищами, партий�
ному карьеризму, мелкобуржуазным и потребительским пред�
рассудкам, которые наносят непоправимый вред КПРФ.

  По второму вопросу с докладом выступил Секретарь ГК
Евгений Козин, который проинформировал о финансовой
деятельности партийного отделения за отчётный период.
Члены ГК приняли решение утвердить промежуточный фи�
нансовый отчёт за 1�е полугодие 2015 года.

По третьему вопросу выступила руководитель фракции
КПРФ в Совете депутатов  Татьяна Чекмарева, которая под�
робно проинформировала участников Пленума о проделан�
ной работе каждого депутата�коммуниста. Была отмечена
положительная  роль депутатов Гацко М.Ф., Раевского А.Д. в
разработке наиболее важных муниципальных — правовых
актов, организации и проведении публичных слушаний,
разъяснительной работе с населением города. В прениях по
докладу, практически все депутаты отвечали на вопросы
задаваемые участниками Пленума по направлениям своей

Именно этот день стал началом Великой
Отечественной Войны и трагедией для мил�
лионов наших соотечественников. Нет ни
одной семьи на постсоветском пространстве,
которую война обошла стороной.

В далёком 45�м, история расставила всё по
своим местам. Гаагским трибуналом были
даны оценки виновникам той кровопролитной
войны. Но спустя годы дело фашизма продол�
жает жить. И нигде�то в далёкой Германии или
Италии, а в нашем старом доме – на Украине.
Историю пишут победители, а переписывают
трусы, которые никак не могут смириться с
нашим славным прошлым! И некогда побеж�
дённые, но при этом не униженные, не стёр�
тые, в своё время с лица земли, государства
при тихом согласии мирового сообщества тво�
рят на территории бывшего Советского союза
неофашистские расправы над коренным на�
селением, путём финансирования кровожад�
ной власти. К такой трагедии привело одно —
потеря истинных ценностей. Некоторым лю�
дям позволили думать, что их превосходство
над остальным — безусловно. На это есть
высказывание великого нашего соотечествен�
ника М.В. Ломоносова «Народ, не знающий
своего прошлого, не имеет будущего». Это
доказывает история.

Год назад  депутатом Московской област�
ной Думы Т.А. Ордынской совместно с Коро�
лёвским ГК КПРФ организован Реквием�по�
ход «Помним», который отдаёт дань памяти
нашим воинам�победителям, которые не вер�
нулись с полей сражений той страшной вой�
ны.

Сегодня всё больше людей присоединяет�
ся к Реквием�походу, его территория расши�
ряется, захватывает не только г.о. Королёв,
но и Щёлковский, Мытищинский и Пушкин�
ский районы.

В этом году к нему присоединилось бай�
керское сообщество — мотоклуб
VETERANSMC Королёв. Президент клуба Ва�
дим Иванович Малашкин и Вице�президент
Дмитрий Сергеевич Косоруков придают боль�
шое значение Реквием�походу «Помним»,
как событию способствующему, патриоти�
ческому воспитанию молодёжи. Ведь моло�
дёжь — наше будущее. Именно от молодых�
зависит, каким наш город, регион и страна
будут завтра.

22 июня 2015 года Аллея Славы города
Королёв, стала началом Реквием�похода
«Помним», где в своём обращении депутат
Мособлдумы Т.А. Ордынская сказала: «Мы
не имеем права забывать этот день — день

начала Великой Отечественной Войны, са�
мой страшной и самой кровопролитной. Впер�
вые 9 мая этого года вместе с живыми встали
павшие и создали «Бессмертный полк».
Именно эта сила должна остановить новое
наступление фашизма. Борьба за мирную
жизнь начинается отсюда, от Вечного огня,
от Памятных плит, от незабытых имён. «По�
мните, какою ценой завоёвано счастье» —
эти слова Роберта Рождественского. Детей и
внуков Великой Победы победить невозмож�
но, потому что в их жилах течёт кровь побе�
дителей».

Затем слово взяла Руководитель Фракции
КПРФ в Городском Совете депутатов г. Коро�
лёв Т.Г. Чекмарева: «22 июня 1941 года,
ровно в 4 часа утра, фашистская Германия
вероломно напала на Советский Союз. Имен�
но с этих строк начиналась история Великой
Отечественной войны в учебниках истории
поколения  детей советского времени. Мой
дед начал с Москвы и почти дошел до Берли�
на. Никому не хочется пожелать, чтобы в
стенах родного дома, крова звучало слово
«война». Мира всем и спокойствия!».

Вице�президент мотоклуба VETERANSMC
Королёв Дмитрий Косоруков сказал: «Мы
готовы и дальше участвовать в подобных
мероприятиях, так как считаем это нуж�
ным и полезным для нас и окружающих.
Жаль только, что пока оно не получило
широкий охват».

Реквием�поход «ПОМНИМ»

Секретарь Королёвского ГК КПРФ Кон�
стантин Самарин сказал: «День памяти и скор�
би», как напоминание о трагедии, которая
произошла 74 года назад. Необходимо по�
мнить и чтить подвиг наших Героев. Реквием
поход должен расшириться на всю Москов�
скую область и Россию, чтобы даже в самых
маленьких деревушках на могилах солдат
горели лампадки и лежали свежие цветы».

После выступлений прошла минута молча�
ния, были возложены цветы к памятнику и
зажжены лампадки.

Далее колонна из нескольких машин в со�
провождении байкеров мотоклуба
VETERANSMC Королёв проследовала по па�
мятным местам в честь Героев Великой Оте�
чественной Войны для возложения цветов.

Секретарь Королёвского ГК КПРФ
Константин Самарин

День памяти и скорби. Ранним утром в этот день 74 года назад фашистские
войска во главе с Гитлером напали на нашу Родину — СССР. Их подлости
и коварству нет равных на этой планете!

работы в Комитетах Совета депутатов. Обсудив результаты
работы депутатов и рекомендации членов ГК по дальнейшей
работе фракции КПРФ, было принято решение принять док�
лад Чекмаревой Т.Г. к сведению, а рекомендации рассмот�
реть на ближайшем заседании фракции.

По четвертому вопросу выступил 2�й Секретарь Королёвс�
кого ГК КПРФ Игорь Торицын. В своем докладе он проинфор�
мировал участников Пленума о результатах работы июньского
Пленума МК КПРФ «О задачах Московского областного отде�
ления КПРФ по усилению  работы в молодёжной среде», о
причинах и последствиях конфликтной ситуации произошед�
шей в Щелковском РК КПРФ. По обсуждении доклада, участ�
ники Пленума приняли решение рассмотреть сложившуюся
ситуацию в Щелковском РК КПРФ в первичных организациях
и выработать конкретные меры по недопущению раскола
среди коммунистов Королёвского городского отделения КПРФ.

По пятому вопросу с докладом выступил член ГК Лаврухин
Юрий Михайлович. В своем докладе он отразил необходи�
мость активизации работы по подписке на газеты «Правда»
и «Советская Россия» каждого коммуниста и сторонника
партии, разъяснительной работе секретарей первичных орга�
низаций по распространению партийной периодической пе�
чати, организующей роли Бюро ГК по данному направлению
работы. Пленум принял решение активизировать работу в
данном направлении партийной деятельности.

В прениях по вопросам повестки дня Пленума также высту�
пили коммунисты: Логинов С.С., Ломакин И.Г., Петрова С.А.,
Кокорева Н.А., Циммер И.И., Шипилов А.В., Гусельщиков А.С.

Работа июньского Пленума Королёвского городского от�
деления КПРФ была закончена принятием соответствующе�
го Постановления.

Пресс'служба Королёвского ГК КПРФ

25 июня 2015 года, в актовом зале Административного
делового центра мкр'на Юбилейный, состоялся очередной
июньский Пленум Королёвского городского отделения
КПРФ. В работе Пленума приняли участие 23 из 26  члена
городского Комитета КПРФ. На повестке дня рассматрива'
лись 5 вопросов: о выполнении плана работы ГК за 1'е
полугодие 2015 года; утверждение промежуточного фи'
нансового отчета; о работе фракции КПРФ в Совете депу'
татов городского округа Королёв; о поставленных целях и
задачах по результатам работы июньского Пленума
МК КПРФ; о подписке и распространении партийной пери'
одической печати.
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Самарин К.: Какие наиболее важные вопросы
поднимались в ходе зимней сессии Московс'
кой областной Думы? Какие законопроекты
прошли, а какие нет?

Черемисов К.Н.:Было рассмотрено достаточ�
но много законопроектов. В законотворческом
процессе  в первую очередь мы делали акценты
на то, чтобы как�то улучшить жизнь населения
Московской области и привести в соответствие
с Федеральными Законами жизнедеятельность
наших муниципалитетов. Но главное, чтобы про�
блемы, возникшие в регионах и в государстве в
целом в условиях санкций, наложенных на Рос�
сию, были наименее болезненными для населе�
ния. Думаем, что в целом эта работа нашему
законодательному органу удалась. Хотя целый
ряд проблем, которые ставила наша фракция,
нам так и не удалось решить. Это касается
нашего законопроекта о статусе членов Обще�
российской общественной организации «Дети
войны», который в очередной раз не был под�
держан в Мособлдуме в первую очередь фрак�
цией партии «Единая Россия». И последнего
закона от 18 июня, по которому более миллиона
пенсионеров без льготного статуса, пенсионе�
ров военной службы и ветеранов труда Москов�
ской области лишились бесплатного проезда
на общественном транспорте города Москвы.
Наша фракция голосовала против отмены льгот.

Самарин К.: Можете коротко рассказать о
деятельности фракции КПРФ в Московской
областной Думе, о взаимодействии с другими
фракциями.

Черемисов К.Н.:Наша фракция состоит из 11
депутатов. Это самая, на мой взгляд, активная
фракция в Московской областной Думе. Прак�
тически любой законопроект, который выно�
сится и обсуждается (до обсуждения в парла�
менте), мы тщательно прорабатываем на фрак�
ции и поэтому наша чёткая позиция бывает
определена ещё до голосования. У нас округа
достаточно большие, потому что вся Московс�
кая область распределена между нашими 11
депутатами. У каждого территория, на которой
проживают от 500 тыс. до 600 тыс. жителей
Московской области, поэтому нагрузка доста�
точно большая. Депутатский корпус работает
практически без выходных, чтобы справиться с
такой территорией, успеть пообщаться с насе�
лением в ходе приёмов и на мероприятиях. Наш
депутатский корпус работает достаточно на�
пряжённо и не хотелось бы кого�то выделять,
поскольку оценку дают сами избиратели. Читая
нашу газету «Подмосковная правда» все  видят,
как наши депутаты работают с населением. Хочу
выразить благодарность всему депутатскому
корпусу нашей фракции за активную работу.
Считаю, что своей работой они вносят хороший
задел на выборы в следующем году и добьются
того, что избиратели пойдут за таким депутатс�
ким корпусом и окажут им доверие в следую�
щем созыве.

Самарин К.: Расскажите о коллективе, в кото'
ром работаете.

Черемисов К.Н.: Наш коллектив очень друж�
ный, но мы не стесняемся говорить правду друг
другу. В случае проблем, мы стараемся поддер�
жать друг друга. Если возникает внештатная
ситуация в каком�либо районе, мы стараемся
всем депутатским корпусом выехать на это ме�
сто. И, если видим, что депутат не справляется,
поддержать его для решения того или иного
вопроса. Наш депутатский корпус достаточно
известен, причем, не только в области. Мы при�
нимаем активное участие в парламентских слу�
шаниях в Государственной думе и в Совете
Федераций. Наши депутаты, независимо от того
в каком комитете они работают, должны чётко
ориентироваться по всем вопросам, касающим�
ся бюджета, экологии, транспорта, социальной
сферы. Наш депутатский корпус постоянно со�
вершенствуется, многие получили еще по одно�
му образованию для того, чтобы можно было
расти в профессиональном плане. Таким друж�
ным коллективом приятно руководить, и, ду�
маю, что направление, которое мы выработали
в нашей совместной работе, правильное. Мно�
гие депутаты из других фракций просто напро�
сто завидуют нашему моральному климату, дру�
жескому подходу. Поэтому, когда мы говорим о
взаимодействии с другими фракциями, зачас�
тую наша позиция поддерживается оппозици�
онными фракциями, я имею в виду: Справедли�

Главное – улучшить жизнь населения

вую Россию, ЛДПР и многих представителей
Единой России. Когда понимаешь, что законо�
проект очень важен для населения, порой при�
ходится индивидуально работать на уровне ру�
ководителей других фракций, и с другими депу�
татами для того, чтобы он прошёл. Эта работа
достаточно активная, целенаправленная и даёт
свои результаты.

Самарин К.: Какие планы у фракции на второе
полугодие, что думаете в законодательном пла'
не, будут ли поднимать повторно вопросы, ко'
торые были отклонены в предыдущих сессиях?

Черемисов К.Н.: Пожалуй, самый главный воп�
рос во втором полугодии — это вопрос форми�
рования бюджета на следующий год. Мы ви�
дим, что проблем очень много, в бюджете есть
определенные дырки, которые необходимо зак�
рывать. Главная задача — сделать так, чтобы
эти вопросы решались не за счёт населения, т.е.
без повышения тарифов, свёртывания соци�
альных программ для того, чтобы потом эти
деньги пустить на какие�то другие цели. Это
крайне неправильно. Мы считаем, что есть дру�
гие резервы, которые можно использовать для
решения тех или иных проблем. Наша задача, в
первую очередь, сформировать бюджет соци�
ально. Не менее 70 % средств, которые имеют�
ся в бюджете направить на жизнеобеспечение
нашего населения. Работу над законопроектом
по «Детям войны» мы продолжим. Если Губер�
натор подпишет закон о лишении льгот опреде�
ленной категории наших граждан, мы будем
вносить поправки в закон о компенсациях по�
терь.

Самарин К.: Вы являетесь вторым секрета'
рём Московского областного комитета партии.
Какие основные достижения у областного ко'
митета в плане выборов, что получилось, что не
получилось? Довольны ли Вы работой в це'
лом?

Черемисов К.Н.: Работа нашей фракции идёт
в одном русле с работой нашей партии. Все, что
делается у нас во фракции, оно исходит из
решений партии.  Поэтому, главная наша зада�
ча – социальная защита населения � была и
остаётся приоритетной. Многие задачи выпол�
нены, отмечается рост и омоложение партий�
ных структур. Большее количество населения
на территории Московской области доверяет
нашей партии. Если раньше про нас говорили,
что это та партия, которую поддерживают пен�
сионеры, то сегодня это люди среднего возра�
ста и молодёжь. Люди среднего возраста, под�
ходя к пенсионному,  понимают, что если они не
будут иметь социальных гарантий, им в скором
времени придётся нелегко. А молодёжь это те,
кому придётся в ближайшее время пройти обу�
чение, по окончании учебного заведения будет
необходимость трудоустроиться. Сейчас тру�
доустраивается всего 20% выпускников выс�
ших учебных заведений, причем людей, кото�
рые устраиваются чисто по специальности, до�
статочно мало. С этими категориями мы сегод�
ня и работаем. Сегодня мы обращаем внимание
Правительства и Глав муниципальных образо�
ваний на то, что этим категориям людей необхо�
димо уделять больше внимания.  Многие пред�
ставители исполнительной власти с нами се�
годня говорят по�другому. Часть из них, не
просто наши сторонники, но и члены нашей
партии. Когда сегодня проходят выборы, ситу�
ация в сравнении с 2�3�мя годами раньше меня�
ется. Люди более охотно идут голосовать за
наших кандидатов. Не случайно власть меняет
систему выборов. Сегодня прямых выборов
практически не осталось. Мы понимаем, что
партии власти мало, кто будет сегодня дове�
рять на прямых выборах. Мы считаем, что дос�
таточно большое количество членов нашей

партии и сторонников
будут выбраны в законо�
дательные органы влас�
ти. Осенние выборы сле�
дующего года покажут
тот уровень доверия, ко�
торый сегодня нам ока�
зывает население Мос�
ковской области.

Самарин К.: Есть ка'
кие'то моменты, которы'
ми Вы не довольны в ра'
боте?

Черемисов К.Н.: Есть
понимание, что не все
удаётся сделать так, как
хотелось, по причине
омоложения кадров.
Опытные уходят, моло�
дёжь приходит. И для
повышения эффектив�
ности работы людям
надо помочь в приобре�
тении определенного
опыта. Я думаю, что че�

рез год�два будет сформирован уже другой
качественный состав областного комитета и
партии в целом. Произойдёт изменение взгля�
дов на систему работы в муниципалитетах. Сей�
час молодёжь не понимает старшее поколение,
потому что изменилась система управления,
изменился состав, в том числе в муниципаль�
ных образованиях. К сожалению, рабочего клас�
са становится все меньше, в основном сейчас
это коллективы, которые занимаются обслужи�
ванием населения в тех или иных формах. Но и
в этих коллективах надо работать. Психология
меняется, люди с удовольствием читают наши
программы, слушают, понимают и готовы нас
поддержать. Мы реально видим, что доверие
растет, и к 17 году поддержка наших партийных
структур в целом по стране должна значительно
увеличиться.

Самарин К.: В кадровом резерве в Областной
комитет есть члены Королёвского городского
комитета партии, как Вы считаете, есть ли у них
какие'то перспективы в будущем попасть в Об'
ластной комитет партии? Что необходимо де'
лать, чтобы попасть в Областной комитет партии?

Черемисов К.Н.: Мы с удовольствием работа�
ем со всеми горкомами и райкомами, особенно
там, где молодёжь пришла в руководящие орга�
ны и у любого молодого человека, девушки,
женщины есть реальная возможность попасть
в руководящие органы Московского областно�
го комитета партии. Мы их приглашаем, осо�
бенно по рекомендации наших партийных струк�
тур. Думаю, что молодёжь, которая сейчас при�
шла — это будущее Московского областного
комитета и будущее на местах, причем не про�
сто будущее руководство, но, и впоследствии
будущие депутаты не только областной Думы,
но и Государственной. Кадровый резерв нам
очень нужен. Мы с удовольствием с ним рабо�
таем, помогаем. Пользуясь случаем, я хочу вы�
разить благодарность Королёвскому городско�
му комитету партии за активную работу моло�
дёжи, с которой я часто встречаюсь, общаюсь и
вижу в них большой потенциал. Желаю им до�
биться того, чтобы на будущих выборах в Обла�
стную Думу выиграл кандидат из Королёва.

Самарин К.: В последнее время в городских
комитетах появляются разногласия между ее
членами, что негативно сказывается на имид'
же партии в целом. Отчего это происходит и как
нам этого избежать? Вам не кажется, что это
происходит потому, что нет преемственности
поколений, образуется большой разрыв между
молодёжью и «аксакалами» партии?

Черемисов К.Н.: Преемственность очень
важна. К сожалению, бывают ситуации в пе�
риод отчетов и выборов, когда первый секре�
тарь отделения говорит, что устал, вырабо�
тался, а смена, зачастую, бывает не готова. В
таких случаях мы вынуждены принимать ка�
кие�то спешные решения о руководящем со�
ставе на переходный период. Конфликты по�
рой  у нас возникают на этой почве. Бывают и
такие руководители, которые считают себя
незаменимыми. Они считают, что правда толь�
ко на их стороне, их мнение самое верное и
единственное, не прислушиваются к своим
товарищам и соратникам по партии, и при
такой позиции доходят до какой�то крайней
точки, на которой организация высказывает
недоверие таким руководителям.  Чтобы это�
го избежать, сегодня на примере некоторых
организаций, мы показываем, до чего дово�
дит такая ситуация. Если уж стоит вопрос о
смене руководителя, то готовить эту смену
надо не просто одного, двух, трех, а может
быть, целый новый состав бюро. Тогда пере�
ход от одного руководителя к другому будет
безболезненным. Эти вещи мы будем учиты�

вать осенью на очередном нашем пленуме и
таким моментам дадим соответствующую
оценку.

Самарин К.: В своём выступлении на после'
днем пленуме Вы отдельно затронули тему о
вовлечении молодёжи в партию. Какие конк'
ретно меры принимаются к этому.

Черемисов К.Н.: Молодёжь нужно вовлекать
не только нашей идеологией, не только призы�
вами. Молодёжь хорошо воспринимает конк�
ретное дело. Если мы помимо слов будем пере�
ходить к конкретным делам, то, конечно, моло�
дёжь к нам потянется. Если мы говорим, что
будем поддерживать молодёжь в тех или иных
начинаниях, что будем бороться за её права на
уровне региональном и муниципальном, то мо�
лодёжь будет приходить к нам больше и боль�
ше, и будет поддерживать нас. Хотя зачастую
молодёжь приходит, но не находит общий язык
с руководителями, которые не понимают со�
временную молодёжь, не понимают её язык, не
понимают её интересы. За 25 лет уровень обра�
зования в стране поменялся, и поменялись ин�
тересы молодёжи. Важную роль играет Интер�
нет, где молодые люди, общаясь, проводят по
многу часов. В то время, как старшее поколение
общается по�другому. У нас были случаи, когда
в те или иные отделения партии приходили
десятки молодых людей. А потом десятки и
уходили, не найдя взаимопонимания. Поэтому
очень важно, чтобы в каждом райкоме и горко�
ме был коммунист, ответственный за работу с
молодёжью, который имел бы возможность и
желание общаться с молодыми на одном язы�
ке. Эту задачу мы поставили на последнем пле�
нуме, закрепили в решениях, и если мы выпол�
ним их, то мы сделаем значительный шаг впе�
рёд. В этом случае омоложение партии про�
изойдёт и достаточно качественно.

Самарин К. : Вы сказали, что молодёжь при'
ходила группами и уходила. А вам не кажется,
что наша партия занимает в последнее время
всё более сильные позиции, и, возможно, моло'
дые или зрелые люди специально приходят в
партию, чтобы внедриться и разложить.

Черемисов К.Н.: Такие моменты у нас были и
раньше, не только сейчас. Приходили люди, ко�
торые имели какие�то корыстные побуждения за
счёт авторитета партии пройти в те или иные
структуры власти, попасть в депутаты того или
иного уровня. Но такие люди очень быстро про�
читываются. Мы же их не просто так к себе
принимаем. Мы с ними общаемся, видим, как
они работают, когда даём им какие�то поруче�
ния. Сразу становится видно, для чего человек
пришёл. Естественный отсев – это вполне нор�
мальное явление. Качественно приход к нам мо�
лодёжи позитивно меняется. В основном прихо�
дят идейно убеждённые люди, принимающие
нашу программу, наш устав. Именно они стано�
вятся активными помощниками наших руково�
дителей на местах, а затем и руководителями
различных уровней. Мы довольны сегодняшним
качественным составом молодёжи.

Самарин К.: В этом году у вас был Юбилей.
Вам исполнилось 55 лет. Это рассвет полити'
ческой жизни. За Вашими плечами колоссаль'
ный опыт и знания. Какие у вас планы на буду'
щее? Расскажите о Ваших политических амби'
циях?

Черемисов К.Н.: Когда приходится много ра�
ботать, о возрасте не вспоминаешь. Понима�
ешь, что впереди много задач, которые поста�
вил перед собой я сам и областное отделение
партии. Хочется, чтобы они были выполнены.
Личных амбиций у меня нет. Задача ближайше�
го времени – достойно доработать созыв этой
Думы, чтобы наша фракция получила одобре�
ние избирателей. А затем сделать всё возмож�
ное, чтобы численность нашей фракции на вы�
борах увеличилась. Поскольку выборы идут по
смешанной системе, будет 25 одномандатных
округов, мы ожидаем приток молодых людей,
которые пошли бы на эти выборы. Если наша
фракция сейчас укрепится – это для меня лично
самое главное. Хочется встретить 100�летие
Октябрьской революции с чувством выполнен�
ного долга и возможностью смотреть с опти�
мизмом в будущее.

Самарин К.: Работа депутата – это работа на
износ. Что вы делаете, чтобы держать себя в
тонусе?

Черемисов К.Н.: Ежедневно, кроме выходных,
с 7 часов утра я плаваю в бассейне. В 8.15 час я
уже на работе. К напряжённому ритму работы я
привык настолько, что после 10 дней отдыха
хочется на работу. Видимо сказывается привыч�
ка с армейских времён. Убеждён, что следует
побольше общаться с друзьями, которые заря�
жают тебя позитивной энергией. Люблю встре�
чаться с детьми и внуками. Это тоже даёт воз�
можность подпитаться положительными эмо�
циями, чтобы с надеждой смотреть в будущее.

Подходит к концу зимняя сессия в
Московской областной Думе. Ре'
дакция решила попросить проком'
ментировать деятельность фрак'
ции КПРФ её руководителя Кон'
стантина Николаевича Черемисо'
ва. По просьб е редакции интер'
вью провёл секретарь ГК КПРФ
Константин Самарин.



Гусева З. Г., ветеран 
ВОВ, инвалид 3 группы  
с жалобой в отказе ей 
в бесплатной подписке  
газеты «Калинин-
градская правда», и с 
просьбой об оказании 
содействия в ремонте 
сантехники в ее квар-
тире.

Подготовлен и 
направлен запрос 
руководителю 
Администрации 
г.о. Королёв МО.

По итогам рассмотрения запроса, подписка на газе-
ту «Калининградская правда» на 1 полугодие 2015 
года была оформлена, а также была произведена 
замена сантехнического  оборудования (унитаза).

Быстров А.И. с прось-
бой об оказании 
содействия в приоб-
ретении и установке 
памятника бывшему 
директору Болшевской 
школы №1 г. Королёва 
Быстровой С.В., умер-
шей в 2013 году.

Подготовлен и  
направлен запрос 
Директору АОУ 
гимназия «Рос-
сийская школа».

По итогам рассмотрения  запроса, коллективом 
АОУ гимназия «Российская школа» была оказа-
на материальная помощь на установку памятника 
Быстровой С.В. 

Баринова Т.В. с прось-
бой разобраться в ее 
вопросе ремонта наруж-
ного угла ее комнаты 
(разрушен угол стены), 
проведении ремонта 
мест общего пользова-
ния, замены тамбурной 
двери подъезда.

Был направлен 
запрос Руково-
дителю Админи-
страции 
г.о. Королёв МО.

По итогам рассмотрения, запроса было произведено 
обследование многоквартирного дома, установлено 
частичное разрушение штукатурного слоя с торца 
здания. Частичный ремонт фасада здания по ука-
занному адресу включён в план работы на май 2015 
года, текущий ремонт мест общего пользования в 
местах протечки с кровли включён в план работ на 
июль 2015 года, была произведена замена пружины 
тамбурной двери подъезда.

Ф.И.О. 
С чем обратился? Что сделано? Результат

Слюсарь М.С.  с прось-
бой об оказании со-
действия в ускорении 
получения грудопояс-
ничного корсета.

Подготовлен и 
направлен запрос 
министру здра-
воохранения МО 
Суслоновой Н.В.

По тогам рассмотрения запроса Слюсарь М.С. была 
приглашена на приём к заведующей поликлиникой 
№1 в Королёве. В ходе беседы установлено, что за-
явительница не посетила невролога для определе-
ния типа грудопоясничного корсета. Было оказано 
содействие в получении консультации невролога и 
выдана справка для получения корсета в органах со-
циальной защиты населения.

Пантелеева О.Е.  
с просьбой об ока-
зании содействия в 
зачислении ее сына в 
МКСКОУ школу-интер-
нат г. Королёва МО.

Подготовлен и 
направлен  за-
прос директору 
МКСКОУ школы-
интернат г. Коро-
лёва МО.

По итогам рассмотрения запроса, Пантелеев А. 2002 
года рождения был зачислен в МКСКОУ школу ин-
тернат на домашнее обучение.

Жители мкр Тек-
стильщик, с просьбой 
организовать  встречу 
с вновь избранным 
руководством г. Коро-
лёва, выражая негодо-
вание тем, что с 2010 
года их никто не по-
сещает, не встречается  
с жителями.

Подготовлен и  
направлен запрос 
на  имя руководи-
теля администра-
ции г.о. Королёв 
МО.

По итогам рассмотрения запроса было выпущено 
Постановление Главы городского округа Королёв 
Московской области от 02.03.2015 №4-ПГ «О прове-
дении Дня открытого письма в микрорайонах город-
ского округа Королёв Московской области на 2015 
год», утверждён график проведения Дня открыто-
го письма, а также была проведена встреча Главы 
г.о. Королёв МО в мкр Текстильщик с жителями, на 
которой были рассмотрены вопросы и перспективы 
развития инфраструктуры  микрорайона, в том чис-
ле и микрорайона 43 квартал.

Зеленцова Е.В. 
с просьбой о содей-
ствии в выдаче лекар-
ственного препарата 
«ВИАГРА» для её сына 
Георгия 2011г.р.  по 
жизненным показа-
ниям. 

Подготовлен и  
направлен запрос 
Главе г.о. Королёв 
МО, по рассмо-
трению которого 
было направле-
но обращение 
министру здра-
воохранения Мо-
сковской области 
Суслоновой Н.В. 

По итогам  рассмотрения  запросов и при содействии 
Губернатора МО Воробьева А.Ю., лекарственный 
препарат для ребёнка был выдан.
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12 июня вся страна отмечала празд�
ник с гордым названием День России.
Праздновала как положено: с музыкой,
с флагами, с фейерверком. Все, есте�
ственно, кричали: Ура! Россия! Россия!
Да, велика страна Россия! Громадна и
величава ее история! Разумеется она
достойна такого праздника. Но кто�ни�
будь задумался: почему современная
Россия празднует его именно 12 июня?
Какое грандиозное событие произош�
ло в новейшей истории в этот день?
Может в этот день присоединился Крым
и мы празднуем возрождение русского
духа? — Так нет, это произошло 18
марта. Так чем же тогда знаменательна
эта дата? К сожалению внятно ответить
на этот вопрос едва�ли сможет один из
десяти, поэтому сделаем небольшой
экскурс в историю и вернёмся назад лет
эдак на 25.

Опустим приход к власти яростного
реформатора�романтика М. С. Горба�
чёва, а также затеянную им перестрой�
ку и сразу начнём с Первого Съезда
народных депутатов РСФСР, который
открылся в Большом Кремлёвском
дворце 16 мая 1990 года. 29 мая пред�
седателем Верховного Совета РСФСР
535 голосами, при минимуме 531 был

избран Б. Н. Ельцын. Четыре голоса, к
сведению, это примерно полпроцента
депутатов Съезда, и эти полпроцента в
конечном счёте определили дальней�
шую судьбу России.

12 июня 1990 года была принята Дек�
ларация о государственном суверени�
тете РСФСР, в основу которой было
заложено верховенство российского
законодательства над союзным. Вду�
майтесь, не абсурд�ли?! Любой здра�
вомыслящий человек понимает, что
часть чего�то целого не может быть
больше этого целого. И если передать
все полномочия союзного центра рес�
публиканскому, то вообще теряется вся�
кий смысл в существовании союза. Та�
ким образом 12 июня 1990 года была
подорвана сама основа государства.

Ровно через год 12 июня 1991 года
Ельцын Б.Н. был выбран президентом
Российской Советской Федеративной
Социалистической Республики, что
окончательно решило судьбу Советс�
кого Союза.

Ещё была жалкая попытка ГКЧП в
августе 91�го сохранить союз, но про�
цесс развала был уже запущен и оста�
новить его практически не представля�
лось возможным. У власти уже находи�

лись подонки и мошенники, народ был
обманут и недееспособен. Вдохнови�
тель перестройки генеральный секре�
тарь ЦК КПСС М.С. Горбачёв был полно�
стью деморализован. Вызванный на
сессию Верховного совета РСФСР, он
покорно присутствовал при подписа�
нии Ельцыным указа о роспуске КПСС.
На следующий день он, как послушный
ученик сложил с себя полномочия Ген�
сека и призвал ЦК к самороспуску. Так
была уничтожена идеологическая ос�
нова Советского Союза — партия, спас�
шая Россию в первой мировой войне,
построившая за короткое время неви�
данное до селе передовое государство,
победившая фашизм во второй миро�
вой, отправившая первого человека в
космос, а главное давшая человеку веру
в торжество справедливости.

Далее были ещё Беловежские согла�
шения, отставка президента СССР и
спуск Красного знамени над Кремлём.
Многие, видевшие это по телевизору,
едва сдерживали слёзы, но были и те,
кто прыгал от радости при поднятии
триколора, устраивая пляску на костях
и потирая руки в предвкушении лёгкой
добычи. Дальнейшие события описы�
вать пожалуй не стоит.

Так что же мы всё�таки празднуем 12
июня?

Николай КРЮЧКОВ.

Как порой не хочется вспоминать о
плохом, грустном и трудном, но успех
будущего только в правде. К этому мы
и будем стремиться на страницах на$
шей газеты.

Что мы праздновали 12 июня?
Мы, очень радостно и дружно, как никогда, отмечали День России.
Торжественно на Красной площади пели «Дети разных народов, мы
мечтою о мире живем».
Эта советская песня стала очень актуальна в наше время, и давайте
вспомним, как продиралась Россия к своему новому величаю. К нам в
редакцию пришёл молодой человек из Севастополя и попросил напе$
чатать свои мысли об этом дне.

Евгений Белов — наш человек. Ра�
ботал в «Энергии», руководил город�
ским комсомолом и партией, строил
МЖК, а потом стал послом России.
Один пример. Во времена боёв в Тад�
жикистане к нему как к послу пришли
матери пленных ребят, которые нахо�
дились высоко в горах у самого кро�
вожадного командира. И Белов, не
спрашивая разрешения руководства
МИДа, полетел спасать пленных. И

спас. Как он потом говорил: «Я летел к советскому человеку,
тоже попавшему в трудную жизненную ситуацию. Этот ко�
мандир вырос в Советском Союзе. Неужели советский чело�

Посол Советского Союза век не сможет договориться с советским человеком?» Вот
она мера исчисления образа жизни и отношений — советс�
кий человек.

Как много им было сделано в выстраивании отношений
между бывшими союзными республиками. О ком ни спро�
сишь — это мой друг. Как бы он сегодня нужен в Армении,
где посол тоже друг Жени Белова.

«Дипломатия основана на доброжелательном отношении
ко всем, даже врагам», — это его слова. Кстати, сегодня
студенты МГИМО учатся по учебникам, написанным Евгени�
ем Владимировичем Беловым об умении вести переговор�
ные процессы.

Его портрет не хочется ставить в траурную рамку. Мы его
и не видели ушедшим, так получилось. Поэтому для всех нас,
кто его помнит, он — весёлый, добрый, умный и сильный
просто ушёл в другой мир. Такие там тоже нужны.

Татьяна ОРДЫНСКАЯ

Соблазнившись рекламой, размещённой
в автобусах и маршрутных такси города,
купила себе транспортную карту «Стрелка»
(«Больше ездишь — меньше платишь»).

  И началась у меня весёлая жизнь по
утрам. Своего рода лотерея: пробьется – не
пробьется. На работу еду читается, с работы
не читается и наоборот. Постоянные споры
с водителями и кондукторами:

— У Вас на ней денег нет, поэтому не
читается.

— Есть! Хотите, СМС покажу, только
вчера 500 рублей положила.

— Ничего не знаем, или платите налич�
ными или выходите.

  А с 30 мая, пассажиры, оплачиваю�
щие свой проезд наличными, стали пла�
тить по 40 рублей за проезд.

  В общем, обладание транспортной
картой значительно оживило мою жизнь
в период перемещений на общественном
транспорте по городу. По разговорам с
другими пассажирами, я поняла, что не
одна я такая счастливая.

Как объясняют сами водители проект пи�
лотный, первая серия карт вообще чуть ли не
вся бракованная была. Посоветовали сдать
ее и получить новую из последней серии. У
водителя обменять ее нельзя. Два раза я
ездила в транспортный киоск, находящийся
на станции «Подлипки», и оба раза он не
работал. Сколько раз по 40 рублей я должна
заплатить, чтобы поймать того киоскера, а
ведь карту я приобретала не у него?

Давайте разберёмся, сколько раз нару�
шаются в этом случае мои права как по�
требителя данной услуги.

При покупке данной транспортной кар�
ты у представителя «Мострансавто»  я всту�
пила в договорные отношения с этим транс�
портным предприятием. По условию этого
договора, я размещаю на указанной карте
свои денежные средства, а транспортное
предприятие обязуется предоставлять мне
льготные условия оплаты моего проезда.

Со своей стороны я выполнила все не�
обходимые условия. Но вопреки указан�
ной в рекламе информации за два месяца
мне ни разу не удалось снизить цену мое�
го проезда ниже, чем на два рубля, так как
карта срабатывала через раз, а потом и
вовсе прекратила работать.

Работники ТП «Мострансавто» стали
требовать с меня оплату по повышенному
тарифу, тем самым в одностороннем по�
рядке прекратили указанные договорные
отношения, объясняя это отсутствием тех�
нической возможности проверить нали�
чие денежных средств на моей карте, а
также отсутствием вины со своей сторо�
ны, мол, я не я и лошадь не моя. Выходит
во всем виновато мое невезение. Согла�
ситесь, при такой ситуации чувствуешь
себя одураченным и оскорбленным не�

заслуженным недоверием.
Кроме прочего, согласно Федерального

закона РФ N 2300�I «О защите прав потреби�
телей», потребитель, которому продан то�
вар ненадлежащего качества, если оно не
было оговорено продавцом, вправе по сво�
ему выбору потребовать: безвозмездного
устранения недостатков товара или возме�
щения расходов на их исправление потре�
бителем или третьим лицом; соразмерного
уменьшения покупной цены; замены на то�
вар аналогичной марки (модели, артикула);
замены на такой же товар другой марки
(модели, артикула) с соответствующим пе�
рерасчетом покупной цены.

 Вместо этого на официальном сайте
производителей указанной карты разме�
щена следующая информация:

Если единая транспортная карта «Стрел�
ка» не работает, обратитесь в один из пун�
ктов возврата и обмена карты ГУП МО «Мо�
странсавто» (далее – Пункт).

При обращении в Пункт необходимо
иметь при себе:

· неисправную карту «Стрелка»;
· документ, удостоверяющий личность,

или заверенную копию (паспорт граждани�
на РФ или иностранного гражданина, загра�
ничный паспорт РФ или иностранного госу�
дарства, временное удостоверение личнос�
ти, военный билет солдата, матроса, сер�
жанта, старшины, прапорщика и мичмана);

� заполненное заявление об обмене кар�
ты «Стрелка»;

� заявление о переносе остатка денеж�
ных средств с одной карты на другую.

Сотрудник Пункта сверит данные, ука�
занные пассажиром в заявлении, с данны�
ми документа, удостоверяющего личность.
Заявления не принимаются, если они за�
полнены неверно или без предъявления
соответствующего документа.

Сотрудник Пункта заменит нерабочую
карту на новую с нулевым балансом. Перед
этим произведёт осмотр карты на предмет
повреждений. При видимых повреждени�
ях неработающей карты, сотрудник Пункта
предложит приобрести новую карту и за�
полнить заявление о переносе остатка де�
нежных средств с одной карты на другую.

Перенос денежных средств с одной кар�
ты на другую осуществляется в течение 10
рабочих дней.

 И всё...  Никаких тебе извинений, не то
что снижения покупной цены и возмещения
расходов за вынужденный проезд по завы�
шенному тарифу. Создаётся впечатление,
что авторы этого проекта ничего не знают о
«Законе о правах потребителя» или он для
них не писан. Кроме того, идея с повышен�
ным транспортным тарифом, является пря�
мым принуждением к покупке некачествен�
ного и не опробованного товара.

Светлана Александровна РОДИОНОВА

Карты транспортные или игральные

На протяжении 4 лет депутатской деятельности проведена большая работа с заявлениями. Каждое
обращение жителей города, образовательных и спортивных учреждений, общественных организаций
города индивидуально рассматривается, и  решаются в большинстве  с положительным   результатом.
Вот некоторые из них:

Из приёмной депутата областной Думы

В настоящее время на депутатском контро�
ле находятся 8 обращений. Некоторые из них
повторно.

В газете «Позиция» от 3 марта 2015 года
была напечатана статья «Цена одуванчиков в
Королёве» о плачевном состоянии городской
системы центрального теплоснабжения. Ка�
залось бы, лето — благоприятное время для
проведения ремонта и реконструкции изно�
шенных теплосетей. Автор статьи Валентин
Манушин принёс дополнительный материал,
который свидетельствуют об обратном.
18 июня 2015 года произведена очередная
откачка сетевой воды из теплокамеры тепло�
магистрали по проспекту Космонавтов в пе�
ресечении с ул. Горького. Объём выкачанной
воды составляет около 800 кубометров.

Помощник депутата Московской областной Думы Т.А. Ордынской - Петрова С.А.
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Приглашение
на дачу
…Итак, приезжайте к нам завтра,

не позже!
У нас васильки собирай хоть

охапкой.
Сегодня прошёл замечательный

дождик –
Серебряный гвоздик с алмазною

шляпкой.

Он брызнул из маленькой$
маленькой тучки

И шёл специально для дачного
 леса,

Раскатистый гром – его верный
попутчик –

Над ним хохотал, как подпивший
повеса.

На Пушкино в девять идёт
электричка.

Послушайте, вы отказаться
не вправе:

Кукушка снесла в нашей роще
 яичко,

Чтоб вас с наступающим счастьем
поздравить!

Не будьте ленивы, не будьте
 упрямы.

Пораньше проснитесь, не мешка
встаньте.

В кокетливых шляпах,
как модные дамы,

В лесу мухоморы стоят на пуанте.

Вам будет на сцене лесного театра
Вся наша программа показана

разом:
Чудесный денёк приготовлен

на завтра,
И гром обеспечен, и дождик

заказан!

Дмитрий КЕДРИН

Королёвский горком
КПРФ выражает огром�
ную благодарность по�
мощницам координатора
городского отделения Об�
щероссийской обществен�
ной организации “Дети
войны” Т.Г. Чекмаревой
активистам В.К. Солома�
тиной и А.В. Черновой за
проделанную безвозмезд�
ную работу. Ими было
выдано более 7300 удос�
товерений членам органи�
зации. Это поколение, чьё детство проходило с 1928 по 1945 год. Всегда
готовые к приёму по понедельникам с 9.30 до 12.00 часов, эти отзывчивые
женщины ждут вас, уважаемые ветераны.

Редакция газеты «Позиция» сердеч�
но поздравляет своего постоянного
корреспондента, большого друга и
соратника Алексея Алексеевича Пьян�
кова со славным юбилеем.

Алексей Алексеевич — человек ак�
тивной жизненной позиции — сол�
дат комсомола, как он сам себя на�
звал. Он был зачинателем многих
интересных и важных дел и на про�
изводстве, и в общественной жизни.
В том числе, он был членом редкол�
легии и первым ведущим устного
журнала «Горизонт» весьма популяр�
ного в то время. Послужной список
Алексея Алексеевича велик от ком�
сомольского и партийного лидера
до руководителя различных направ�
лений космической отрасли, учёно�
го. И везде его отличали трудолю�
бие, высокий профессионализм, ин�
теллигентность, обострённое чувство
справедливости, сочетающиеся с оп�
тимизмом и тонким юмором.

Этот беспокойный человек вот уже
15 лет возглавляет Королёвское го�
родское отделение Всероссийского
общества инвалидов, где он внёс не�
малый вклад в развитие и укрепление
авторитета общества, которое нео�
днократно демонстрировало свои до�
стижения в спорте, в художественном
творчестве, общественной работе и
других сферах.

От всей души желаем юбиляру креп�
кого здоровья, ещё больших успехов в
нелёгкой, но благородной работе, дол�
гих лет жизни, благополучия в семье,
отличного настроения и неиссякаемо�
го творчества.

В соответствии с Международной конвен�
цией прав ребёнка родители обязаны обеспе�
чить и защитить права и интересы своего ре�
бёнка в любой жизненной ситуации, воспиты�
вать, избегая пренебрежительного, жестоко�
го, грубого и унижающего человеческое дос�
тоинство обращения. Каждая семья обязана
создать условия для того, чтобы ребенок по
достижении им 15�летнего возраста получил
основное общее образование, то есть окончил
школу или соответствующее ей учебное заве�
дение. Помимо этого родители обязаны со�
здавать нормальные для развития ребёнка
условия жизни.

Ст.38 Конституции РФ устанавливает рав�
ное право и обязанность родителей заботить�
ся о детях и воспитывать их. Содержание прав
и обязанностей  по воспитанию, образованию,
защите прав и интересов детей, порядок вы�
полнения родительских обязанностей опре�
деляются ст.ст.63�65, 137, 147, 150, 152 Се�
мейного кодекса РФ. Вместе с тем, родителям
предоставляется свобода выбора средств и
методов воспитания  ребёнка с соблюдением
ограничений, предусмотренных п.1 ст.65 Се�
мейного кодекса РФ. При этом обеспечение
интересов детей должно быть предметом ос�
новной заботы  родителей.

Таким образом, основная ответственность
за несовершеннолетних детей целиком воз�
лагается на их родителей, а лица, осуществля�
ющие родительские права в ущерб правам и
интересам детей, несут ответственность в ус�
тановленном законом порядке. Кроме того,
необходимо понимать, что ответственность
за воспитание и развитие детей является об�
щей и обязательной для обоих родителей, где
бы они ни находились. Временная передача
родителями своих детей на воспитание род�
ственникам, посторонним лицам либо в одно
из детских учреждений не освобождает роди�
телей от ответственности за воспитание и раз�
витие. Обязанности по воспитанию детей ро�
дители и лица, их заменяющие, несут до со�
вершеннолетия ребёнка. И за неисполнение
или ненадлежащее исполнение обязанностей
по воспитанию детей родители (и лица их
заменяющие) могут быть привлечены как к
административной, так и к уголовной и граж�
данско�правовой ответственности. В нашей
стране полная административная ответствен�
ность детей наступает по достижении ими 14�
летнего возраста, уголовная ответственность
детей наступает с момента исполнения им 16
лет, в особо тяжких случаях – также с 14�
летнего возраста.

Конечно, кошмар для любого родителя, ког�
да его ребёнок подозревается в совершении
какого�либо преступного деяния. В голове кру�
тятся вопросы: «Как?», «Зачем?», «Почему?»,
«Кто виноват?» и «Что делать?».

Сегодня, очень актуально стоит проблема
общения несовершеннолетних посредством
социальных сетей Интернета. Проблема уже
достигла своего «апогея», позволяя несовер�
шеннолетним посещать порно�сайты, сайты
террористического и экстремистского толка,
скачивать и размножать контент неподконт�
рольно родителям, школе, нарушая тем�са�
мым все моральные, установленные в быту
нашего Общества принципы и нормы обще�
жития.Вы спросите своё чадо: «Откуда?» и
«Где это прочитал?».Вряд ли он вам ответит,
что познал эти принципы из повести Н.Ост�

Кто несёт ответственность за детей?

ровского «Как закалялась сталь» или А. Гай�
дара «Тимур и его команда». Ответ будет прост:
«Интернет – на всё может дать ответ!». Вот
такое, во многих случаях неподконтрольное,
«дистанционное» воспитание наших детей
происходит сегодня, потому как некоторые
родители, за перипетиями бытовых проблем
всецело отдают своё чадо на воспитание «его
величества» Интернет.

И вот, выросло молодое поколение «интер�
нет�пользователей» сомнительных контентов,
которое никаким ЕГЭ�экзаменом уже не ис�
править. Путают Пьера Безухова из «Война и
мир» с актёром Сергеем Безруковым, а Анну
Каренину определяют в разряд террористок,
называя шахидкой пустившей под откос по�
езд с гражданами РФ, а И.И. Пущина(ближай�
ший друг и соратник Пушкина А.С.) «записа�
ли»  в разряд убийц Александра Сергеевича, а
Ж�Ш де Геккерен Дантес  это – уже не убийца
А.С. Пушкина, а жертва российского произво�
ла.

Свершилось, опомнились. В 2010 году при�
нят  Федеральный закон N 436�ФЗ «О защите
детей от информации, причиняющей вред их
здоровью и развитию». Вроде бы по логике
вещей всё правильно, здесь  и «Требования к
обороту информационной продукции теле�ра�
дио вещания» и «экспертизы вкупе с Государ�
ственным надзором и общественным контро�
лем» и «Ответственность за правонарушения
в сфере защиты детей от информации, причи�
няющей вред их здоровью и (или) развитию�
».Только одно «НО»! Закон НЕ РАБОТАЕТ!!
Большинство детей сидят в социальных сетях
и «деградируют» час за часом. С 5 лет они

начинают заводить странички в контакте, а
школьники там сидят почти поголовно. И что
за ребенок вырастет, который с 8�9 лет уже
смотрит порно, слушает нецензурные песни и
играет в жестокие игры. Уверен, что интеллек�
туальный уровень такого ребёнка будет силь�
но отличаться от ребёнка, который вместо
этого читает книги и рисует. Подменяя реаль�
ность виртуальным миром Интернета, несо�
вершеннолетние чаще всего неосознанно со�
вершают правонарушения и преступления. На
вид невинная шалость, выраженная в нецен�
зурном общения со своим интернет�опонен�
том в социальной сети, на самом деле может
превратиться в унижение чести и достоин�

ства, оскорблении другого лица,  подпадаю�
щее под юрисдикцию  статьи 5.61  Кодекса РФ
об административных правонарушениях.
А необдуманное скачивание и выкладывание
на личной странице в соц.сетях аудио, фото и
видео некого содержания, может обернуться
для ребёнка преступлением, предусмотрен�
ным ч. 1 ст. 282 УК РФ (возбуждение ненави�
сти и вражды) или  ч.2 ст. 242 УК РФ(распро�
странение, публичная демонстрация или рек�
ламирование порнографических материалов).

Напомню, что ответственность за админи�
стративное правонарушение, совершённое
несовершеннолетними  в возрасте от 14 до 16
лет несут родители или иные законные пред�
ставители (опекуны, попечители). Пленум Вер�
ховного Суда РФ в Постановлении от
14.02.2000 N 7 разъяснил: «При передаче не�
совершеннолетнего под надзор родителей или
лиц, их заменяющих, суд должен убедиться в
том, что указанные лица имеют положитель�
ное влияние на подростка, правильно оцени�
вают содеянное им, могут обеспечить надле�
жащее поведение и повседневный контроль
за несовершеннолетним. Мы должны помнить,
что социальные сети содержат большое коли�
чество информации, от которой детей нужно
ограждать. И если ребёнок большую часть
своего свободного времени проводит в интер�
нете, это, прежде всего, вредит его физичес�
кому и психологическому здоровью, вызыва�
ет интернет�зависимость.

Естественно, что в подобных ситуациях у
родителей и лиц их заменяющих(опекунов)
возникает вопрос, что им делать, если сам
ребёнок не поддается их позитивному влия�
нию и игнорирует их требования? К сожале�
нию, ответ всего один – меняйте систему цен�
ностей в семье, расставляйте приоритеты, что�
бы ребёнок понимал, что важно, а что второ�
степенно. Воспитывайте свое чадо так, чтобы
он уважал своих родителей и прислушивался
к вашему мнению, осмысленно относился к
своим поступкам и поведению. Конечно, в
вопросах воспитания большую роль играет
школа. Поэтому родителям необходимо дол�
жным  образом относиться к школьному вос�
питанию и взаимодействию ребёнка с учите�
лями и одноклассниками.

Лучше всего самим рассказать детям о со�
циальных сетях. Расскажите, как и для чего
создана та или иная сеть. Если ребёнок уже
создал страницу в социальной сети, проявите
интерес, попросите показать его фотографии,
послушать музыку, рассказать вам о том, что
его привлекает. Объясните ребёнку, что вся
информация о нём, размещаемая в соци�
альных сетях: музыка, фотографии, высказы�
вания и прочее, являются отражением его
личности. Помните, родители должны отсле�
живать соблюдение установленных правил при
пользовании компьютером и знать об интере�
сах ребёнка в интернете. Такая позиция зало�
жит фундамент доверительных отношений
между родителями и детьми.

Если вы всё�же не можете постоянно помо�
гать ребёнку в обеспечении его безопасности,
обратитесь к специальным компьютерным про�
граммам, мешающим просмотру  различных
взрослых сайтов, а также программам для ро�
дительского контроля. Они существуют прак�
тически у всех крупных производителей анти�
вирусных продуктов – Entensys, Dr.Web, Norton,
Kaspersky, NiceKit. Можно установить бесплат�
ную программу Norton Online Family, которая
просто скачивается через интернет. С помо�
щью этой программы можно узнать, в каких
именно социальных сетях проводит время ребё�
нок, какую информацию ищет в интернете, на
какие сайты заходит регулярно. Программа
также отслеживает использование детьми те�
лефона, регистрации на веб�сайтах, контроли�
рует время, проведенное за компьютером. В
этом случае вы будете поставлены в извест�
ность с помощью сообщения, что ребёнок хо�
чет сделать что�то запрещённое, например,
открыть заблокированный сайт.

Обезопасьте себя и своего ребёнка! Вам
нужно всего лишь самому выполнять основ�
ные требования безопасности и призывать к
бдительности своих друзей и близких.
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